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BRUXELLES/PARIS (MPE-Média) – La Commission européenne a rendu public ce mardi son
plan pour la relance de l’industrie de l’acier, salué par Eurofer et ArcelorMittal comme « une
première étape importante pour soutenir une reprise de la sidérurgie en Europe ». Verbatim.

      

  

La réaction officielle d’Eurofer

  

L’Association européenne des producteurs d’acier Eurofer a déclaré accueillir avec satisfaction
« le plan d’action pour une industrie européenne de l’acier durable et compétitive », ajoutant
que « cela fait du bien de voir que la Commission considère qu’une secteur de l’acier fort et
compétitif est essentiel pour assurer le soutènement économique et industriel de l’Union. Ce
plan est un bon point de départ mais il reste encore beaucoup à faire avant que nos industries
puissent tirer un bénéfice substantiel de ces propositions », a déclaré M. Gordon Moffat, le
Directeur Général d’Eurofer ce mardi.

  

M. Moffat relève au passage que le charbon à coke va être inclus dans la liste des matières
premières stratégiques de l’Union.

  

Il a noté la décision de l’UE de contrôler les exportations de ferrailles : « Les ferrailles sont une
matière première importante pour la production d’acier. Ce qui est devenur préoccupant, c’est
que l’Europe soit devenue le second exportateur mondial de ferrailles au moment où une
vingtaine de pays hors Europe ont imposé des restrictions à l’export pour leur propre production
de ferrailles », a souligné M. Moffat.

  

La réaction officielle d’ArcelorMittal
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« En ligne avec Eurofer, le groupe ArcelorMittal accueille favorablement le plan d'action pour
l'acier de la Commission européenne, présenté ce jour par le Vice-Président Antonio Tajani et
considère que ce plan représente une première étape importante pour soutenir une reprise de
la sidérurgie en Europe.
    
    Ce plan d'action traite d' un certain nombre de mesures importantes comme le besoin d'un
cadre réglementaire approprié, une stratégie de soutien à la demande d'acier, la nécessité de
garantir des conditions de concurrence loyale tant au niveau de l'Union Européenne qu’au
niveau international, ainsi que le renforcement de l'innovation. »

  

« Le plan d'action pour l'acier européen vise à placer l'industrie sidérurgique dans la meilleure
position possible pour s'adapter à la nouvelle réalité du marché en Europe. Ce que nous avons
vu aujourd'hui est une première étape importante vers la réalisation de cet objectif. Cependant il
est essentiel que le dialogue se poursuive et que les mesures proposées soient maintenant
développées et mises en œuvre . Nous espérons que toutes les parties prenantes, notamment
les gouvernements et les syndicats, contribueront de manière constructive à la mise en œuvre
de ce plan », a déclaré M. Robrecht Himpe, PDG de la division Aciers plats au carbone Europe
et membre du Comité de Direction d'ArcelorMittal.
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